

commandement à cause de leur incompétence, de sorte que la discipline du corps en souffre.

Les armes et les fourniments sont en assez bon état.

Le lieutenant-colonel Bredin, nommé tout récemment, fait tout son possible pour effectuer les changements nécessaires dans ce bataillon, et il espère qu'à l'avenir le 59^e se distinguera davantage.

Tir à la cible en camp.

Le champ de tir de Prescott (situé à environ trois quarts de mille du terrain de campement) a été entièrement réparé et mis en ordre sous la surveillance du major Todd, des gardes à pied du gouverneur général, et le tir a été régulièrement pratiqué par les troupes après une instruction préalable sur le tir. J'ai le plaisir de dire que les cartouches ont été tirées avec soin, et que les hommes ont manifesté le désir d'apprendre à connaître l'arme qui leur est confiée.

Mes sincères remerciements au major Todd pour ses précieux services.

Vivres.

Les vivres étaient de bonne qualité et ont été fournies par des gens de Prescott. La distribution s'en est faite sous la surveillance de l'officier préposé aux approvisionnements.

Coût des rations par tête, 19 $\frac{1}{4}$ cents.

Effets de campement.

La distribution des équipages de camp s'est faite d'une manière très satisfaisante sous l'habile direction du major Jackson, du 41^e bataillon; chaque effet reçu a été remis en magasin, ce qui prouve que le fourrier de campement a bien fait son service—ce dont je le remercie.

Matériel médical.

Les médicaments ont été confiés au plus ancien chirurgien, le docteur Powell, du 43^e bataillon, et distribué sous sa responsabilité. Un sergent compétent fut nommé pour agir sous ses ordres.

La santé des troupes du camp a été très bonne, et il n'a été fait rapport d'aucune maladie grave.

Observations générales.

Un bureau de poste fut ouvert dans le camp et un facteur du bureau de poste de la ville, nommé par M. T. P. French, inspecteur, qui nous prêta toute l'aide en son pouvoir—le tout avec l'approbation du sous-directeur général des postes Griffin.

Transport.

La Pacifique Canadien et le Grand Tronc ne se sont pas bien acquittés du service de transport; un convoi spécial du Grand-Tronc s'est trouvé en retard de 4 à 5 heures, ce qui fut cause que des troupes durent attendre aux stations et n'arrivèrent au camp qu'après la tombée de la nuit.

Pour le trajet de retour le Pacifique Canadien envoya à Prescott des fourgons qui furent refusés; les troupes durent attendre au dépôt qu'il arrivât d'autres wagons d'Ottawa, ce qui causa du retard et du mécontentement.

Un appel d'effectif fut ordonné lorsque le payeur H. O'Meara arriva au camp, et l'on s'assura que le nom de chaque homme porté sur les bordereaux figurait sur les contrôles.

Dragons de la garde de la Princesse Louise.

Cette compagnie, commandée par le capitaine Gourdeau, a été inspectée dans le manège découvert, le 16 juillet dernier. Elle est pourvue de bons chevaux, et les cavaliers ont l'air martial. La sellerie était en bon état, mais les bottes de mousqueton devraient être changées, vu qu'elle sont d'un vieux modèle et qu'elles détériorent le guidon du fusil.

La compagnie a bien fait le maniement des armes. Elle a également réussi au tir de la carabine, puisqu'elle a remporté la coupe Gzowski lors du concours fédéral pour 1886.